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会長の時間 （8月8日） 会　長　　髙　橋　道　成
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「5回目」
　今年は花火例会を予定していましたが、コロナの影響で
断念をせざるを得ませんでした。楽しみにされていた方、申し
訳ありません。中止とはなりましたが、私が花火例会に感じ
ていることを話させていただきます。
　花火例会には家族で参加される方も多く、私の妻も数回
参加させてもらいました。他の会合に行く日が続くと妻は機
嫌が悪くなってきますが、花火例会をきっかけに、ロータリー
関係で行くというと一つ返事で送り出してくれるようになりま
した。うちのクラブ会員の人柄の良さを感じて、この人たちの
集まりなら安心できると思ったそうです。こういった会員同士
で家族の方と一緒に仲良くするということは素晴らしいこと
だと思います。来年はみんなで花火を見ることができるとい
いなと思っております。
　折角なので、花火について調べました。花火の歴史は紀元
前にさかのぼるそうです。とはいっても、今の花火とは程遠く、
古代インドやギリシア、ローマといったところで「のろし」のこ
とを花火の原型であると言われているみたいです。その後い
つかは不明ですが、中国の薬を作る錬丹術士によって火薬
が偶然に発明されました。中国の南栄時代（1127年～1279
年）には爆竹などの花火が市場に出ていたと言われておりま
す。13世紀には商人を通じて火薬はイスラム諸国に伝わりま
した。武器として使われますが、花火としてもつかわれるよう
になったそうです。現在のような花火は14世紀後半にイタリ
アのフィレンツェで始まりました。すぐに王侯貴族の間で花火
は広がり、結婚式や戴冠式などで打ち上げられるようになり
ました。
　日本にも文永（1264年～1275年）11年に蒙古と高麗の連
合軍が対馬、博多湾に来襲（文永の役）した際に武器として
火薬が持ち込まれました。その後、花火が鑑賞されるように
なったのは江戸時代からだそうです。徳川家康が中国人によ
って打ち上げられた花火を見たことがきっかけとなり、将軍
や大名の間で花火が流行したそうです。本格的に川開きの
花火が打ち上げられるようになったのは享保（1716年～1736
年）18年の大飢饉がきっかけだそうです。八代将軍徳川吉宗
は慰霊と悪疫退散を祈って水神祭を行いその時に花火を打
ち上げたのが始まりだそうです。
　戦争から始まった火薬が時を経て、慰霊や悪疫退散を祈
るために使われて、更には鑑賞するものにも使用されるよう
になった歴史を知ると人間の英知を感じます。
　この火薬以外にも、軍事利用のために開発されたものがあ
りました。トレンチコート：イギリス軍が寒く水浸しのようなと
ころで戦うために防水型のコートを開発した物　ティッシュ
：脱脂綿やガスマスクのフィルターの代わりのために開発し
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髙山　泰四郎会員・穐田　英一郎会員の卓話

た物　サランラップ：昔の銃弾は湿気に弱くそれから守るた
めに開発した物　その他にも軍事ネットワークのためにインタ
ーネットを開発したり、兵器用の技術を利用して電子レンジ、
デジカメ、自動ドア、携帯電話などができたそうです。元々は

戦争に勝つために開発された物が、今では生活必需品とな
っております。何を作るのか？ではなくて、どういった倫理観
を持って使うのか？といった考え方が人類の発展に寄与す
るのではないでしょうか？

ロータリーソング 【我等の生業】
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幹事報告

・RI第3523地区（台湾・台北地区）
　との交流に関するアンケートのお願い

ニコボックス

★国際ロータリー第2720地区　会員増強拡大部門
　佐土原護様・荒木　亮様・神鳥絵里様
本日は、出前セミナーご依頼頂きまして、ありがとうござい
ます。一生懸命、卓話させて頂きます。宜しくお願い致します。
★髙橋　道成会長（1口）
本日は、出前セミナーのために会員増強拡大部門より3名の方に
お越しいただいております。感謝の気持ちとして1口させていた
だきます。
★藤本　　保会員（1口）
先週は、例会出席の予定でしたがコロナ患者が多く無断欠席と
なりました。お詫びに1口します。 
★菊池　武司会員（1口）
私が講師をするセミナーの告知をさせて頂きますので一口。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：佐土原　護様（熊本江南RC）
 　神鳥　絵里様（2720Japan O.K.REC）
 　荒木　　亮様（大分キャピタルRC）
ビジター：林　　志英様（米山学友）

例会の予定

■ 8 月15日（月）

■ 8 月22日（月）

■ 8 月29日（月）

■ 9 月 5 日（月）

■ 9 月12日（月）

定款細則の規定による休会
ゲスト卓話　米澤有加様（You＆Plus）
門脇会員卓話（昼）コンパルホール305会議室
出前セミナー「公共イメージ部門」
会員拡大企画　夜間例会「コッキル」19:00～
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理事会報告

議題１、10月プログラム　承認
　10/3（月）出前セミナー米山記念奨学会部門
　　　　　　「米山記念奨学生による卓話と事業内容」
　10/10（月・祝）休会
　10/17（月）トキハ会館　通常例会
　10/24（月）親睦BBQ　予算あり→会員4,000円　家族2,000円
　　　　　　場所・日時（振替も検討中）
　　　　　　親睦委員会　決定次第後日お知らせ
　10/31（月）コンパルホール昼例会
議題２、特別例会・夜の親睦例会について　承認
　今年度も新型コロナの影響を考慮し、欠席者においては
　会費負担なし
議題３、地区研修委員会委員　推薦依頼　承認
　次年度（膳所ガバナー）地区役員　推薦依頼
　・地区研修委員会委員　穐田　英一郎会員
議題４、RI第3523地区（台湾・台北地区）との交流について
　会員へ意見を求めアンケート回答

8月1日（月）13：35～14：00

理事：髙橋、門脇、坂本、河野、清水、大木、菊池、姫野、仲道

親睦委員長：菅原

藤本　保会員より

在籍お祝い

委員会報告

新型コロナウィルスについて近況報告


